
Compte rendu de la réunion du comité directeur du Foyer
socio-éducatif du collège Ubelka 

Auriol le 5 Octobre 2023

Les adultes professeurs présents : 

Mme DELFAU Marlène, Mme CONSTANT Christine, Mme PIGNET Cécile, Mme PRIOUL Rachel

Professeur absent : M. BEAUZEE Thierry.

Les élèves présents : 

FADDA-GAILLARD Justin
BENHAMINA Nil
PIROZZELLI Sandro
COMOR Elouen
COVADUZZA Théo

TIOUCHICHINE Maël
SQUADRANI Elie
SATTI Aurélien
PILAR victor

Ouverture de la séance à 12h40.

La présidente sortante Mme Delfau expose l’ordre du jour.

Ordre du jour     :  

1. Election du comité directeur

2. Rappel des différents clubs et des budgets

3. Demandes de financement pour un voyage

4. Questions diverses

1. Election du comité directeur  

Mme Delfau explique aux élèves le fonctionnement du comité directeur dont les membres élus se 

composent de binômes élèves-professeurs.

Election du/de la co-secrétaire. Est candidat :

- Benhima Nil     : 4 voix, élu à la majorité

- Comor Elouen : 1 voix

- Covaduzza Théo : 1 voix

- Tiouchichine : 1 voix

Election-élève du/de la co-trésorier(e). Sont candidats :

- Pirozzelli Sandro   : 9 voix, élu à l’unanimité

Election-élève du/de la co-président(e). Sont candidats : 

- Fadda-Gaillard Justin   : 5 voix, élu à la majorité
- Squadrani Elie : 1 voix,
- Satti Aurélien : 1 voix
- Pilar Victor : 1 voix

Election du/de la Président(e)adulte : la Présidente sortante, Mme DELFAU est la seule à se présenter et

reconduite à l’unanimité.

Election du/de la secrétaire adulte. Est candidate : Mme PIGNET, élue à l’unanimité

Election du/de la trésorière adulte. Est candidate : Mme CONSTANT, élue à l’unanimité



2. Actions des clubs     
Mme Delfau demande l’autorisation d’ouverture des clubs suivants en précisant le budget demandé par 

chacun :

- Club vitrail : 600 € pour des fournitures

- Club couture DIY : 300€ pour l’achat d’une machine à coudre et des fournitures

- Club jeux de société : 60€ pour achat de jeux.

- Club Antic en toc : 200€ pour achat de fournitures

- Club Eco-collège : pas de demande de budget pour le moment

3. Voyages     : demandes de financement  

Mme Delfau soumet la demande de subvention pour le voyage VTT en Ecosse.

Le voyage concerne 23 élèves (élèves VTT de 4eme5 et 3eme5 ainsi que l’AS VTT). 

M. Guilhem demande une subvention de 600€ alors que la grille de subvention du FSE prévoit un don 

maximum de 510€. 

Après débat, il est décidé à l’unanimité d’attribuer la subvention de 600€ au voyage VTT en Ecosse.

Par soucis d’équité, il pourra être attribué un supplément équivalent, soit 17,65 % du montant de la 

grille FSE pour les autres demandes de subventions voyage.

4. Questions diverses  

Est-il possible d’ouvrir un club de poterie ?  

C’est une bonne idée mais le problème est où stocker le matériel et les réalisations des élèves.  Peut-

être un professeur d’arts plastiques accepterait que le club ait lieu dans sa salle et que le matériel soit 

stocké dans sa réserve.

Est-il possible d’ouvrir un club dessin ? 

Oui, M. Beauzée ou Mme Pignet pourraient l’encadrer.

Est-il possible que le FSE encaisse les chèques des participants au Big Challenge ?  

Non, cela ferait un surcroît de travail conséquent pour les secrétaires, trésorières et présidentes qui sont

bénévoles. 

Plus rien n’étant à examiner, Mme Delfau clôture la séance à 13h21.

La présidente M. DELFAU La secrétaire C. PIGNET

Le co-président J. Fadda-Gaillard La co-secrétaire N. Benhima


